

学の道



令和5年5月26日
富士市立富士川第一中学校
学校だより 第3号

新型コロナウイルスの位置付けが5類に引き下げられ、少しずつコロナ禍前の状況が戻ってきました。教室の座席がコの字型になり、先生方が移動しながら生徒たちに語り掛けたり、授業中は生徒たちがグループになって活発に話し合ったりする場面が頻繁に見られるようになりました。また、帰りの会には歌声が職員室まで響いてきます。これからますます一中生の全員全力の姿が見られるのではないかと期待しています。

先日は、各学年の宿泊行事が行われました。今年度は1年生が防災教室を1泊2日で行い、3学年が別々の場所で行う宿泊体験活動となりました。宿泊行事は心身ともに成長する大切な機会ですが、どの学年にも、大きな成長を見取れる場面がたくさんありました。この体験の成果が学校生活に大きく生きてくると思います。

現在生徒たちは、6月テストに向けて授業や家庭学習に励み、部活動では中体連やコンクールに向けて、熱心に練習しています。特に最後となる3年生には、悔いの残らないよう、精一杯頑張っ

1年生 防災教室(5月17日~18日)

1年生は1泊2日で防災教室を行いました。場所は丸火少年自然の家です。昨年度までは1、2年生合同の林間学校でしたが、今年度は1年生単独の宿泊体験活動です。しかも防災やSDGsを取り入れた活動でした。防災講座では、大雨や地震による災害を、富士川地区と絡めてお話しいただいたので、生徒たちからは驚きの声が上がったり、真剣に聴き入る様子が見られたり、進んで意見を発表したりする場面が随所に見られました。ウォークラリーでは、簡易トイレや簡易ベッドを作成したり、給水袋リュックを背負ったりするポイントが隠されているなど、防災教室ならではの工夫を体験しました。火起こし体験、防災食づくりも、日頃味わえない貴重な体験となりました。夜のレクリエーションでは、A組とB組が、集団行動、長縄、メデイシングボールの3種目で競い合いました。どの種目も全員全力で戦い、作戦タイムで活発に意見を出しあう姿から、1年生の大きな成長を感じました。

火起こし

防災講座

作戦会議

長縄対決

2年生 林間学校(5月18日~19日)

2年生は西湖で1泊2日の宿泊体験活動を行いました。スローガン「輝導緑(こうどうりょく)~新しい自分に挑戦しよう~」には、共に輝く、自分たちを成長に導く、林間学校で出会う自然、といったキーワードが込められています。2年生にとっては昨年が続いて2度目の西湖となりましたが、ほうとうづくりやクラフト体験、ネイチャーガイドの説明を受けながらの自然散策は、日常ではなかなか味わえない体験を仲間と共にでき、生徒たちにとって大きな成長となる貴重な機会となりました。キャンプファイヤーでは、練習してきたダンスをみんなが笑顔で楽しそうに踊っており、微笑ましさを感じるとともに、富士川一中伝統の、全員全力の姿が見られました。

天候が心配された毛無山登山ですが、登山予定時刻を早め、昼食を下山後に食べる日程に変更して行いました。その結果、大きな雨に降られることなく頂上の景色を堪能し、無事下山することができました。日程を早めるためには、全員の協力が絶対条件になります。一人でも時間を守れなければ実現できませんでした。まさに、2年生の底力が発揮された証だと思います。

ネイチャーガイド

ほうとうづくり

火の神参上

輪になって踊ろう

3年生 修学旅行(5月17日・18日・19日)

3年生は、事前に世界遺産に登録された寺社を調べたり、スローガンをみんなで考えたり、その意味や係の内容を理解したりするなど、一人一人が目標をもって楽しく行けるように準備をしてきました。当日はその成果が発揮され、集合から点呼が迅速に行われたり、列を守って迷惑のかからないように移動したり、各係が責任をもって仕事を行ったりするなど、マナーを守り、責任をもって行動する姿が随所に見られました。また、東大寺の大仏の壮大さに驚嘆する声があがったり、伏見稻荷の千本鳥居を見て感動したり、清水寺の舞台からの景色に思わずカメラを向けたりする様子が見られたりするなど、これまた事前学習の成果が大いに発揮された瞬間でした。

3日目はタクシー班別研修でした。4年ぶりにタクシー研修を行うことができました。生徒たちはグループで決めた思い思いの見学コースを、運転手さんの巧みな説明を聞きながら、満喫したようです。

新型コロナウイルス感染症の位置付けが5類に引き下げられてからはじめての修学旅行は、生徒たちに大きな力を与えてくれました。

千本鳥居

京料理を堪能

金閣にて

鹿にえさを



お知らせ

【部活動週間】

今年度も昨年度に引き続き、6月の第2週～4週を部活動週間としました。授業を調整し、この期間の部活動時間を14時35分～16時30分とします。中体連やコンクールに向けて全校一丸となってがんばりたいと思います。

【6月のスクールカウンセラー来校日】

スクールカウンセラー（SC）の来校日は6月5日（月）・6月27日（火）です。

生徒のみなさんはもちろん、保護者の皆様の相談も受け付けています。ご希望がありましたら、学校までご連絡ください。

【授業参観・部活動懇談会 6月7日（水）について】

13時20分～14時10分 授業参観

14時25分～15時00分 部活動懇談会（時間は目安です。部活動ごと解散）

お子様の頑張っている姿をご覧いただきたいと思ひます。

※詳細につきましては、事前に配布した通知を御覧ください。

6月の行事予定

2日(金) 6月テスト(全学年 5教科)	20日(火) CT:結束式練習(1・2年) CS 学校運営協議会
5日(月) CT:学校集会 部活週間 14:35～16:30	部活動週間 14:35～16:30
6日(火) 内科検診(E・F組 3年生)	21日(水) CT:結束式練習(1・2年)
7日(水) 授業参観・部活動懇談会	22日(木) CT:結束式練習(1・2年) 結束式⑤
8日(木) 弁当の日 招待コンサート(2年生)	部活動週間 14:35～16:30
9日(金) 部活動週間 14:35～16:30	アルバム写真(3年)放
12日(月) 部活動週間 14:35～16:30	23日(金) 部活動週間 14:35～16:30
13日(火) 部活動週間 14:35～16:30	24日(土) 市中体連(本校は女子バレー会場)
15日(木) CT:結束式練習 部活週間 14:35～16:30 PTA理事会	25日(日) 市中体連(本校は女子バレー会場)
16日(金) 部活動週間 14:35～16:30 教育実習終了	26日(月) 2年水泳授業(一小) 学級討議⑥ 専門委員会(放)
19日(月) 部活動週間 14:35～16:30	27日(火) CT:報告会
◎ 部活動終了 16:30	29日(木) 1年水泳授業(一小)
完全下校 16:45	30日(金) 高校説明会(3年)⑤⑥